

## Conseil d'école de l'école Alexandre-Taché

# <u>Procès-verbal</u> 1<sup>er</sup> décembre 2011 à 18h30

**Présents :** Lise Roy-Maxwell, Christine Henry, Nicole Viel, Marcel Ouellette, Sandra Boudreault, Manon Kulay, Mimi Simard, Maggie Cournoyer, Thérèse Pomerleau, Alain Joly, Monique Pouliot, Nicole Burrows, Corinne Sunderman et Angela Pavan.

Absents, Manon Turcotte, Marie-Claude Bordeleau, Ephrem Buki, Louise Roy, Maryse Bernard

#### 1. Mot de bienvenue et prière

Lise Roy-Maxwell souhaite la bienvenue à tous et récite une prière.

### 2. Adoption de l'ordre du jour

Maggie Cournoyer propose l'adoption de l'ordre du jour tel que présenté. Appuyé par Mimi Simard et adopté à l'unanimité.

#### 3. Adoption du procès-verbal de la réunion du 8 novembre 2011

Christine Henry propose l'adoption du procès-verbal de la dernière réunion tel que présenté. Appuyé par Maggie Cournoyer et adopté à l'unanimité.

#### 4. Rapport des enseignants

Mme Pavan nous annonce qu'ils ont eu un impro-diner aujourd'hui. Le prochain sera le 22 décembre à l'heure du diner. Le groupe de Festival Théâtre Jeunesse a commencé à écrire leurs textes. La saison de basketball commence. 17 élèves vont participer à Taché a du Talent le 7 décembre à 19h à l'école La Mission. Bonne variété.

#### 5. Rapport de la présidente

- 5.1 <u>Our Children, Our future : Getting it Right</u>: Le 26 novembre, on a reçu une invitation de participer à une journée de conférence pour discuter l'Education Act qu'ils veulent changer l'année prochaine. Il y avait de la place pour 200 personnes à se joindre à la discussion. Mme Spencer de l'école La Mission a participé et elle a écrit une lettre qu'elle voulait partager avec nous. Elle a bien parlé de la condition de notre école et a invité le Ministre à venir constater notre réalité. Edmonton Sun parle aussi d'une de nos écoles à Jasper. Thérèse Pomerleau suggère qu'on écrive une carte de remerciements à Mme Spencer.
- 5.2 Appel téléconférence Ministre de l'éducation: Mardi soir fut une suite à samedi pour donner une autre chance aux parents de la province à participer à la discussion. Pendant une heure et demie, Monique Lavallée et Lise Roy-Maxwell ont participé à la téléconférence à l'école. Tests de rendements 3-6-9 et l'infrastructure ont été les deux sujets abordés le plus souvents. Le Ministre de l'éducation est très ouvert à différentes idées car c'est un gros problème. Les tests ne sont pas utilisés pour les raisons qu'ils ont été créés. Trop de stress sur les élèves, enseignants et écoles. Pas fait pour évaluer les écoles car ça ne représente pas la réalité dans les écoles. Le Ministre est d'accord avec nous. Il regarde à faire du « random sampling ». Le Ministre prend les courriels des parents qui lui écrivent. Mme Lavallée a envoyé un courriel sur place mais Mme Lise Roy-Maxwell va en envoyer un aussi sous peu.

5.3 <u>Nomination pour le Prix d'excellence en éducation</u>: Tous les parents auraient dû recevoir une lettre au sujet de la nomination de monsieur François Bergeron pour le prix d'excellence en enseignement. (Si les parents ne reçoivent pas les courriels de l'école, SVP vérifiez votre boîte de spam.) Merci à Mme Thérèse Pomerleau et Mme Nicole Viel d'avoir initié cette nomination au nom des parents de l'école Alexandre-Taché. En plus, elles impliquent tous les élèves de l'école pour pouvoir créer un beau « scrapbook » pour présenter à Monsieur Bergeron.

#### 6. Rapport de la direction

Monsieur Ouellette nous informe des points suivants :

- 6.1 Injection des fonds de notre nouvelle ministre Mme Alison Redford, il faut que vous sachiez qu'il y a un vrai besoin dans l'école et M. Ouellette a fait d'autres demandes. Il a été refusé une deuxième fois donc il faut prioriser. Moins de temps sera mis sur le site web de l'école. Certaines choses vont peut-être prendre plus de temps. Si vous avez un problème, contactez Monsieur Ouellette en premier. Numéro 1 c'est les élèves! Monsieur Ouellette essaie de mettre d'autres gens en charge pour aider à libérer Mme Lavallée. Malheureusement, c'est très difficile!
- 6.2 Dimanche de l'éducation catholique a été un succès! Monsieur Ouellette apprécie beaucoup le rôle des élèves, des parents, du personnel et de la coordination de M. Claude Viel. Le cours de Religion (3 crédits) est obligatoire pour la 10<sup>e</sup> année et facultatif en 11<sup>e</sup> et 12<sup>e</sup>. Malheureusement la demande n'est pas là. Donc, ça va rester comme cela.
- 6.3 Leadership AAA avec FJA. Aucun intérêt avec les élèves de 10<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année. C'est 3 fins de semaines ailleurs dans un camp.
- 6.4 M. Ouellette a rencontré M. Richard Vaillancourt pour la Vison et Mission de notre école. C'est un projet qui devrait durer pendant toute l'année. On attend l'aspect formel de ses sondages.
- 6.5 En regardant les statistiques, nous avons perdus 27 élèves de l'année passée pour différentes raisons. Les inquiétudes sont pour ceux qui sont partis dans une école anglophone. Le Conseil a perdu 276 élèves.
- 6.6 Tests de rendements pour le Conseil : Les pourcentages sont semblables et même plus haut pour le Conseil que la province. La moyenne des 13 tests monte une augmentation pour le Conseil. Anglais 30, Études-sociales 30, Chimie, Math plus bas que la province. C'est inquiétant.

#### 7. Uniforme d'éducation physique

Nicole Viel questionne pourquoi l'école voudrait insister que chaque élève ait un uniforme d'éducation physique obligatoire. M. Ouellette explique que les enseignants d'éducation physique voulaient un uniforme afin de s'assurer que chaque élève se change pour l'éducation physique et ait un ensemble approprié. Les écoles VJM et SGS ont déjà cette pratique en marche. M. Ouellette pense de l'inclure dans les frais d'inscription l'année prochaine. Les parents ne sont pas convaincus que c'est une bonne pratique surtout si les élèves ont de l'éducation physique plusieurs fois par semaine et qu'ils doivent mettre l'uniforme à chaque fois, comment et quand est-ce qu'ils pourront les laver? M. Ouellette va s'informer encore davantage sur les pratiques et logistiques de porter un uniforme.

#### 8. Comité pour une nouvelle école d'équivalence pour AT – Mise à jour

Le sous-comité s'est rencontré quelques fois déjà. Les rencontres se font le premier lundi de chaque mois. Au mois de novembre, une lettre a été envoyée au Ministre pour demander une école d'équivalence. La ville de St.Albert et le CSCN ont aussi envoyé une lettre de notre part. Nicole Burrows et Tom Sutton sont allés à la réunion du CSCN et ils ont parlé de notre liste d'inquiétudes: Entassé dans nos locaux, pas de gymnase, perte d'heures d'instructions pour voyager d'une école à l'autre, traverse la rue pour se rendre à SACHS, le transport risque plus de danger pour les élèves, petites salles de classes, salle de casiers trop petite, manque de locaux pour les cours d'options, perte de financement pour payer le transport pour nos élèves, membres de notre communauté deviennent de plus en plus inquiets de perdre de plus en plus d'élèves, etc. On continue le lobbying car on veut rester la 1e priorité d'infrastructure au sein du CSCN. On va inviter des députés, des membres du CSCN, des parents et des parents potentiels à assister à un « townhall meeting » le lundi 27 février. C'est un genre de forum. Le sous-comité va aussi continuer de promouvoir l'école dans les médias. Un sommaire de tout ce qui a été fait jusqu'à date sera envoyé aux parents. Les conseillers, M. Paul Dumont et Mme Ginette Martel viendront à notre réunion du mois de janvier. Le sous-comité va se rencontrer avant pour préparer des questions, inquiétudes... Conseil catholique de St. Albert veut vraiment une nouvelle école. Possibilité que nous prenions l'édifice de VJM ou bien que le conseil catholique construit une nouvelle école et que nous occupions la place dans cette école-là. Paul Dumont et le maire M. Nolan Crouse vont rencontrer le Ministre. Ils sont vraiment pour notre cause. M. Lemire nous a assuré que le joint use de St. Albert est bien depuis 8 ans, alors il ne s'inquiète pas que nous

aurions un terrain lorsque le temps viendra. Plusieurs choses se font pour ne pas perdre notre chance d'avoir une école
d'équivalence à St. Albert. Le Ministre connaît bien notre situation. Prochaine réunion du sous-comité sera le 5
décembre. Le lundi 27 février ici à l'école sera la réunion Forum ou le Ministre d'éducation ainsi que plusieurs autres
politiciens, les conseillers scolaire, M. Lemire et tous les parents des écoles qui nous nourrissent seront invité à ce
Forum.

## 9. Varia

Aucun varia

# 10. Date de la prochaine réunion

Le 12 janvier 2012 à 18h30.

1	1	Clôtu	ra da	la rái	ıniar
1	Ι.	CIOTU	re ae	ıa rei	ınınr

11. Clôture de la réu	nion									
Corinne Sunderman	propose la ferme	ture de l'as	semblée à 1	9h50. Ap	ppuyé par	Thérèse	Pomerleau	et	adopté	à
l'unanimité.										
Accepté par :								_		
	Lise Roy-Maxwell,	présidente			Nicole	e Viel, sec	rétaire			